

LE JOURNAL DES LOUSTICS

Numéro Spécial

L'HISTOIRE DE L'ÉCOLE YAYE MARIAMA BA, ASSOCIATION ENFANT D'ABORD

2018



Nous sommes en mars 2018, au village de Niguel Peulh au Sénégal, un villageois décide de prêter son poulailler à l'association « l'Enfant d'abord ». Les membres de l'association avec l'aide de volontaire aménagent ce poulailler pour créer le Jardin des Lutins : Un espace dédié aux enfants de 3 à 6 ans regroupant 35 enfants encadré par une enseignante et une aide maternelle.



Quelques mois plus tard, le Jardin des Lutins inaugure ses propres locaux avec un bloc sanitaire et une cuisine. Il accueille à présent beaucoup plus d'enfants

75 enfants



3 enseignants, une aide maternelle et une cuisinière



Le projet se développe vers l'ouverture de l'école Yaye Mariama Ba

Les 2 premières classes sont le CI et le CP. L'agrandissement est en cours de construction pour 3 nouvelles classes à venir.

Maintenant c'est **115** enfants qui fréquentent les lieux pour se divertir, s'épanouir et apprendre.

Les enfants sont encadrés par 11 enseignants et 2 personnels d'entretiens



2

0

1

9

L'année 2019 est marquée par la création de l'association
« Les loustics sous le Baobab » pour venir en soutien à
l'association sénégalaise « L'enfant d'abord ».

L'école poursuit son évolution ... Un an plus tard
c'est 5 classes entièrement équipées !

Les travaux réalisés demandent du temps et de
l'investissement. Ensemble avec les artisans
sénégalais, nous avons carrelés et peints toutes les
salles de classe, la cuisine et le préau. Nous avons
installé des auvents de protection pour la pluie et
le soleil et les sanitaires ont été agrandis.

En 2020, c'est 115 élèves du préscolaire au CE1
accueillis par 12 enseignants, une cuisinière, un
agent d'entretien

2020



Un niveau supplémentaire ?

C'est la classe de CE2 qui fait son
apparition à l'école !

L'école est animée par environ
140 enfants

Les projets continuent et la
construction de nouvelles classes
également !



2021

2022



L'école continue de s'agrandir d'année en année, à chaque rentrée un niveau supplémentaire s'ajoute permettant ainsi aux enfants de poursuivre leurs années à l'élémentaire au sein de l'école. En 2022, c'est les CM1 qui ont fait leur première rentrée. La même année l'école a également accueillie la classe spéciale pour les jeunes filles. Cette classe redonne confiance aux filles en difficultés d'apprendre, elles avancent ensemble et à leur rythme.

Toujours plus nombreux alors toujours plus de classe en construction ! Ainsi en 2022 commence la construction d'un étage avec de nouvelles salles de classe.

OCTOBRE 2023



Aujourd'hui la construction de l'école s'achève avec 11 salles de classe.

L'école Yaye Mariama Ba peut compter sur :

+ de 200 enfants

18 encadrants

9 niveaux scolaires
(Périscolaire + élémentaire)

2 classes spéciales

C'est une magnifique aventure depuis 5 ans maintenant qui nous permet d'aboutir à de beaux projets dont la construction de l'école est l'élément central

JANVIER 2024



MERCI

« YAYE MARIAMA BA » est une école associative, son fonctionnement est assuré en intégralité par les dons et mécénats !

Nous remercions l'ensemble des personnes investies qui nous permettent de réaliser les projets pour l'épanouissement des enfants à travers de nombreux domaines tels que l'école, la santé, le sport.

La construction de l'école est un grand projet associatif qui a nécessité des investissements financiers et humains importants.

Ces fonds ont été réunis grâce aux appels à projets, à vous dons, les ventes d'objets, les cagnottes...

La mobilisation de chacun nous permet de poursuivre cette aventure pour les enfants au travers des multiples projets qui font vivre l'école et permettent aux enfants de grandir et s'épanouir !

L'association « Les Loustics sous le Baobab » a pour objectif de soutenir les actions menées de l'association sénégalaise « Enfant D'abord. »

